

Impact Today – “Transforming Lives. Inspiring Hope”

(News from Neerpair Campus)

Success Story

My name is Mrs. Kalpana Subramani, and I come from Villangadu village near Neerpair School. I faced many difficulties in my life from a very young age. After losing my father when I was 12, my mother became the breadwinner of our family. Due to our financial situation, I had to discontinue my education after school. Later, I received an opportunity to study fashion designing through the Industrial School started by the late Rev. Fr. John Suresh. After my husband left me during my pregnancy, I had to raise my daughter alone and face life with courage.

In 2014, with the recommendation of Rev. Fr. John Suresh, I joined St. Joseph's Higher Secondary School, Porur, as an office assistant. The support of the WE Group became a turning point in my life. With their encouragement and financial assistance, I was able to continue my studies, complete my graduation in Tamil, and now successfully complete my teacher training. This support has given me not only education but also confidence, self-respect, and the courage to dream of a better future. My daughter is also continuing her education with the support of the project. I am deeply grateful to all my German friends, especially Pappa Dr. Johannes Mispagel, the WE Group, and everyone who has supported me. Their love, trust, and encouragement have changed my life and helped me stand on my own feet with dignity. I hope my journey will inspire other women and girls facing challenges to believe in themselves and never give up on their dreams.



Mein Name ist Frau Kalpana Subramani, und ich komme aus dem Dorf Villangadu in der Nähe der Neerpair-Schule. Schon in jungen Jahren musste ich viele Schwierigkeiten in meinem Leben bewältigen. Als ich im Alter von zwölf Jahren meinen Vater verlor, wurde meine Mutter zur alleinigen Ernährerin unserer Familie. Aufgrund unserer schwierigen finanziellen Situation musste ich meine Ausbildung nach der Schule abbrechen. Später erhielt ich durch die von dem verstorbenen Rev. Fr. John Suresh gegründete Industrieschule die Möglichkeit, Modedesign zu studieren. Nachdem mein Mann mich während meiner Schwangerschaft verlassen hatte, musste ich meine Tochter allein großziehen und mein Leben mit Mut und Entschlossenheit bewältigen.

Im Jahr 2014 trat ich auf Empfehlung von Rev. Fr. John Suresh als Büroassistentin in die St. Joseph's Higher Secondary School in Porur ein. Die Unterstützung der WE Group wurde zu einem entscheidenden Wendepunkt in meinem Leben. Durch ihre Ermutigung und finanzielle Unterstützung konnte ich meine Ausbildung fortsetzen, mein Bachelorstudium in Tamil erfolgreich abschließen und nun auch meine Lehrerausbildung erfolgreich beenden. Diese Unterstützung hat mir nicht nur Bildung ermöglicht, sondern mir auch Selbstvertrauen, Selbstachtung und den Mut gegeben, von einer besseren Zukunft zu träumen. Auch meine Tochter kann mit Unterstützung des Projekts ihre Ausbildung fortsetzen. Ich bin all meinen deutschen Freunden zutiefst dankbar, insbesondere Pappa Dr. Johannes Mispagel, der WE Group und allen, die mich unterstützt haben. Ihre Liebe, ihr Vertrauen und ihre Ermutigung haben mein Leben verändert und mir geholfen, selbstständig und in Würde auf eigenen Füßen zu stehen. Ich hoffe, dass mein Lebensweg auch andere Frauen und Mädchen, die mit Herausforderungen kämpfen, ermutigt, an sich selbst zu glauben und niemals ihre Träume aufzugeben.